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位于邵阳经开区的拓浦精工智能制造（邵阳）有限公司家用厨
电智能制造项目总投资17亿元，占地515亩。项目生产线按照工
业4.0标准设计，实现自动化、信息化、互联化、智能化生产，填补
了省内高端厨电产品整装生产的空白。图为1月2日，该项目国
内首条可批量生产的厨电工业 4.0
柔性生产线一角。

邵阳日报记者 申兴刚 摄

邵阳日报讯 （记者 宁煜 通
讯员 唐塨 张琼） 1月2日，市财
政局传来喜讯，2019年，我市一般公
共预算收入完成 168.9 亿元，同比增
长 7.08%，其中，地方财政收入完成
102.9 亿元，同比增长 9.24%，首次突
破百亿元大关，增幅位居全省第一。
地方财政收入中非税占比38.4%，比
去年同期下降1.5个百分点，财政收
入质量持续改善，实现了“量质齐
升”，这是我市推进经济高质量发展
结出的硕果。

财政收入稳增长是财政部门的
第一要务。2019 年，市财政局党组

带领党员干部干在实处，走在前列，
加强调研，深入分析增加收入、提高
质量的有效办法，提出了加速推进
财源建设、大力发展园区经济等有
效举措。面对经济下行压力和减税
降费等政策因素影响，我市坚持以
质量效益为中心，做实存量，优化结
构，着力解决收入质量提高的问题，
妥善处理好“稳增速”与“保质量”的
平衡关系。在全面落实减税降费政
策的基础上，我市强化财税收入征
管，充分发挥综合治税信息平台和
财税库银系统的信息反馈机制，进
一步凝聚各县市区、各部门的工作

合力，建立完善工作调度和信息通
报制度，切实提高财政管理与决策
的科学化、精细化水平。

财政是经济发展的“晴雨表”，
是人民群众的“钱袋子”。加强财源
建设、确保财政平稳健康运行，事关
发展，事关民生。市财税部门全面
落实中央减税降费政策，扶持企业
发展。2019 年，全市新增减税 19.5
亿元，出口退（免）税30.5亿元，其中
退税 24.6 亿元，增长 83%，退税、免
抵总量和增幅稳居全省第二，进一
步激发企业内生动力，大批企业焕
发出勃勃生机。 （下转3版①）

我市去年地方财政收入首破100100亿
增幅位居全省第一

邵阳日报讯 （通讯员 杨坚
郭延祥） 上月 19 日，竞争力智库、
中国信息化发展研究院联合公布了

“2019 中国县域旅游竞争力百强县
市”，新宁上榜。至此，新宁县先后获
评“湖南省旅游产业发展先进县”“湖
南旅游产业发展十佳县”“中国生态
旅游百强县”等荣誉称号。

新宁县旅游资源十分丰富，拥有
国家三级以上优质旅游资源69处、单
体旅游资源452处、A级景区9个。其
中，国家5A级景区1个、国家3A级景

区5个、国家2A级景区3个。发展县
域农业+旅游的示范基地面积达20余
万亩，建成休闲农业企业26家、农业
观光园21个、省级星级休闲农庄8家，
打造乡村旅游示范点21个。拥有文
物保护单位80处、古遗址10处、古墓
葬20处、古建筑33处、砐石刻6处、岩
洞5处，库藏文物3730件，列入省级非
物质文化遗产保护名录3个、市级非
物质文化遗产保护名录4个、县级非
物质文化遗产保护名录4个。

近年来，新宁县立足县域优势资

源，大力实施推进“旅游立县”战略，从
全域整体优化旅游环境，带动地区经济
社会发展。该县已构建“快旅慢游”旅
游交通网：崀山大道、舜皇大道、玉女
岩通景公路等重大项目竣工通车，城
乡干线公路提质改造全面完成，“农村
公路建设三年行动计划”深入实施。
随着武冈机场、洞新高速、张崀桂高铁
等落子布局，连通桂林、张家界客源市
场，新宁“对外大开放、对内大循环”的
县域交通格局日益形成，且不断优化。

（下转3版②）

新宁跻身中国县域旅游竞争力100100强

邵阳日报讯 （记者 杨波）
中国人民政治协商会议邵阳市第
十二届委员会第四次会议于 1 月
5 日在市区开幕。1 月 4 日下午，
肩负着全市人民的重托，带着基
层百姓的心声，出席会议的政协
委员们，激情满怀地向大会报到。

签到、核对信息、领取资料，现
场工作人员有条不紊向委员介绍
流程和步骤。与往年不同的是，政
协委员今年报到时并未携带纸质
提案，因为大会提案全部都通过市
政协提案管理系统进行了网上提
交，实现了智能化、无纸化。

委员们提交的提案直击百姓
关注的热点问题，涉及脱贫攻坚、
医疗、教育、养老、交通出行等多

个方面。
“今年我带来了‘加快全市医

联体建设’的提案。希望引起社会
关注，加快推进医联体建设，使基
层医疗建设进一步得到夯实，惠及
更多的人民群众。”市政协委员张
轶群说。

交通出行历来是群众关注的重
点。“邵阳火车站新站房建设要充分
整合现有城市公交资源，提前筹划，
升级软件硬件设施，建成互联互通现
代化交通体系。”市政协委员彭晓雨
为市区现代化交通建设积极建言。

委员们纷纷表示，在会议期
间，他们将履行政协委员的神圣职
责，为促进邵阳经济社会的发展建
诤言、献实策。

市政协委员向大会报到

邵阳日报讯 （记者 袁枫
刘小幸 通讯员 申武 谢长青）
1 月 4 日上午，我市召开全市“双
联”和城市困难职工解困脱困暨新
时代产业工人队伍建设改革推进
会。市委副书记、统战部长曹普华
强调，要打赢“双联”帮扶攻坚战，
推动邵阳高质量发展。市领导蒋
耀华、郑再堂出席。

会议传达贯彻了全省“双联”
暨城市困难职工解困脱困工作会
议和全省产业工人队伍建设改革
推进会议精神，总结回顾 2018 年
来有关工作、部署2020年工作，通
报表彰先进单位和先进个人。

曹普华指出，近年来全市上下
认真贯彻落实中央要求和省委部
署，切实把“双联”和城市困难职工
解困脱困、产业工人队伍建设改革
工作纳入改革发展大局和中心工
作，精心部署安排，积极创新举措。

组织领导进一步强化，服务企业精
准精细，帮扶职工措施有力，工作体
系日臻完善，为全市经济社会高质
量发展作出了卓有成效的贡献。

曹普华强调，工人队伍是新时
代的奋斗者，是展现中国风采、凝
聚中国力量的重要参与者。推进
新时代产业工人队伍建设、打赢城
市困难职工解困脱困攻坚战，是民
心所向、发展所需、使命所系。全
市各级各部门和工会组织要进一
步提高政治站位，切实增强做好

“双联”工作和推进产业工人队伍
建设改革的责任感和使命感。要
强化使命担当，全力以赴打赢城市
困难职工解困脱困攻坚战。要聚
焦重点任务，扎实推进新时代产业
工人队伍建设改革落到实处。要
强化统筹协调，确保“双联”工作和
新时代产业工人队伍建设改革取
得实效。

打 赢 双 联 帮 扶 攻 坚 战
推 动 邵 阳 高 质 量 发 展
曹普华出席全市“双联”和城市困难职工

解困脱困暨新时代产业工人队伍建设改革推进会

邵阳日报讯 （记者
贺旭艳 申兴刚） 1 月 4
日，我市组织住邵省政协委
员开展视察活动并举行座
谈会。市政协主席鞠晓阳
主持座谈会并讲话，他要求
激发主动谋事、认真干事、
协力成事的责任担当，奋力
为推动邵阳高质量发展鼓
与呼，力争在省政协十二届
三次会议上发出更多好声
音，形成一批高质量的资政
建言成果。

副市长肖拥军在座谈

会上向住邵省政协委员通
报了邵阳市经济社会发展
情况。副市长晏丽君、市政
协副主席蒋科荣、市政协党
组成员李放文，市政协副主
席周晓红、李少华、徐桂阳
出席座谈会。

鞠晓阳指出，政协委员
是社会各界的代表人士，为
邵阳的发展鼓与呼是应尽
之责，必须把责任牢牢扛在
肩上。2020 年既是“十三
五”规划“收官之年”，也是
规划“十四五”发展的布局

之年，努力争取更多的项目
纳入国家和省里的“十四
五”规划，势在必行。鞠晓
阳强调，要聚焦邵阳发展鼓
与呼，进一步丰富资政建言
成果。要坚持“不调研不提
案”，选好切口，撰写一批高
质量的提案，充分反映人民
群众的呼声，并提出切实可
行的建议；要在小组讨论、
联组讨论中积极发言，努力
争取大会发言，发出住邵省
政协委员的好声音，更好地
讲好邵阳故事。鞠晓阳强

调，全体会议是政协委员参
与协商的最高协商形式，也
是全省、全市人民政治生活
中的一件大事，要严守会议
纪律规矩，认真参加会议的
各项活动，树立住邵省政协
委员的良好形象。

当 天 上 午 ，住 邵 省 政
协委员视察了邵阳经开区
的拓浦精工、三一产业园、
彩虹玻璃、湘窖酒业。当
天下午的座谈会上，市发
改 委 介 绍 了 11 个 需 要 向
省里甚至国家呼吁的建设
项目，为住邵省政协委员
履职提供提案线索。住邵
省政协委员就如何在省政
协十二届三次会议上更好
地履职进行了积极的发言
交流。

为推动邵阳高质量发展鼓与呼
鞠晓阳主持住邵省政协委员座谈会并讲话

鞠晓阳 肖益林 蒋科荣 李放文 周晓红 李少华 郭 妤
邓联日 徐桂阳 郑再堂 伍备战

政协邵阳市第十二届委员会第四次会议
大会执行主席名单

（2019年12月26日政协邵阳市第十二届委员会
常务委员会第十四次会议通过）

一、秘书长：
肖益林
二、副秘书长：
伍备战 邓劲松 袁立平 蔡治军 陈英杰 邓 政 刘承智

政协邵阳市第十二届委员会第四次会议
秘书长、副秘书长名单

（2019年12月26日政协邵阳市第十二届委员会
常务委员会第十四次会议通过）

邵阳日报讯 （记者
刘小幸） 1 月 4 日下午，市
人大常委会党组书记、常务
副主任王昌义率队检查市十
六届人大六次会议会场和代
表驻地准备工作情况。目
前，大会各项准备工作已经
就绪。市人大常委会党组副
书记蒋耀华，秘书长禹志加
参加检查。

检查组首先检查了温德
姆大酒店、华泰大酒店等代
表驻地，实地查看了会议室、
客房、餐厅等，详细了解食宿
安排、卫生保障、安全保卫等
情况，并就一些细节问题提
出了改进意见。随后，检查
组来到大会主会场市文化艺
术中心，仔细查看了会场布
置及音响、灯光、室温、通风、

通信屏蔽等情况。看到大会
会场及驻地宾馆工作人员正
以饱满的热情和严谨的作风
投入到各个岗位，准备工作
精心精细、有条不紊，检查组
给予充分肯定。

检查组指出，即将召开
的市十六届人大六次会议是
我市政治生活中的一件大
事，要以认真负责的工作态

度，把责任落实到岗到人，将
各项会务准备工作做实做
细。各会场和宾馆一定要做
好防寒工作，搞好消防及安
全保卫工作；要严把食品安
全关，保障大会期间食品安
全和餐饮质量；要保持住宿
房间清洁卫生，切实为全体
代表集中精力参会提供舒适
的环境；要进一步细化工作
分工，明确工作职责，注重工
作细节，加强沟通协调，狠抓
工作落实；要严格按照会风
会纪各项规定，加强会风督
察，确保大会风清气正，圆满
成功。

做好各项会务筹备工作 确保大会顺利召开
王昌义率队检查市十六届人大六次会议会前准备工作


